



Rat der Stadt Haan
Ausschuss für Stadtentwicklung, Umwelt und
Verkehr

19. Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Umwelt und Verkehr der
Stadt Haan

am **Dienstag, dem 24.01.2017, um 17:00 Uhr**

TOP 11: Anfragen

Anfrage der Stv. Meike Lukat (WLH) vom 10.01.2017

>>> Meike Lukat <meike.lukat@live.de> 10.01.2017 06:51 >>>

Sehr geehrter Herr Heilke,

viele Anwohner der Jahnstraße, Königstraße und Friedrichstraße sind aktuell nach den Baumfällarbeiten besorgt, dass diese nicht nachersetzt werden, so das Straßenbild in Haan nachhaltig verändert wird.

Gemäß dem Maßnahmenplan Straßenbäume 2014 sollen die gefälltten Straßenbäume auf der Jahnstraße nicht nachersetzt werden, die Friedrichstraße ist gar nicht erwähnt, lediglich für die Königstraße ist ein Nachersatz vorgesehen.

Im Umweltausschuss am 18.02.2014, in dem ich mich bereits für einen Nachersatz der damals in der Turnstraße gefälltten Rotdörner eingesetzt hatte, ist erst in 2019 mit einem neuen Sachstandsbericht der Stadtverwaltung zu rechnen.

Ich bitte aber aufgrund der zahlreichen aktuellen Anfragen, um öffentliche Mitteilung zum weiteren Vorgehen, d.h. wo ist nach den aktuellen Fällarbeiten, in welchem Umfang mit neuen Straßenbäumen zu rechnen.

Mit freundlichen Grüßen

Meike Lukat
- Fraktionsvorsitzende WLH-

Fraktion Wählergemeinschaft Lebenswertes Haan

Geschäftsstelle: Berliner Str. 6, 42781 Haan

Tel.: 02129/343531 (AB)

Vorsitzende Meike Lukat, Am Kauerbusch 12, 42781 Haan Tel: 02129/6649

stellv. Vorsitzender Peter Schniewind, Kirchstr. 20, 42781 Haan, Tel: 02129/7014

Email: Ratsfraktion@wlh-haan.de www.wlh-haan.de

Antwort der Verwaltung:

Aus Gründen der Verkehrssicherung führt der Betriebshof derzeit Fällungen einzelner Straßenbäume im Stadtgebiet durch. Die regelmäßigen Baumkontrollen haben ergeben, dass diese Bäume im belaubten Zustand nicht mehr standsicher oder bruchgefährdet wären.

Die Bäume an der Jahnstraße werden, wie vom Planungs- und Umweltausschuss in der Sitzung am 18.02.2014 (Vorlage 70/031/2014) einstimmig beschlossen, nicht ersetzt.

An der Königstraße und der Friedrichstraße wird der Betriebshof noch in diesem Jahr Ersatzpflanzungen für die 4 gefällten Bäume vornehmen.

Verfasser: Herr David Sbrzesny, Leiter Betriebshof